

Presseinformation kbo-Kinderzentrum München

kbo-Kinderzentrum München

Silke Kasapis

Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. | 089 71009-262

Fax | 089 71009-276

E-Mail | s.kasapis@kinderzentrum-muenchen.de

Kind im Schatten e.V. spendet 10.000 Euro für Spielecken

München, 10.2.2015 – Seit vielen Jahren unterstützt der Verein Kind im Schatten e.V. – Hilfe für das benachteiligte Kind das kbo-Kinderzentrum München. Als bekannt wurde, dass dort dringend Spielecken in den Wartebereichen benötigt werden, war der Verein sofort zur Stelle.

Nun überreichten die Vorsitzenden des Vereins eine großzügige Spende in Höhe von 10.000 Euro an Prof. Volker Mall, Ärztlichen Direktor und Alexander Lechner, Verwaltungsleiter des kbo-Kinderzentrum München. Mit dieser Summe können die die Wartebereiche neu gestaltet und mit Spielmaterialien ausgestattet werden. Die Wartezeit soll damit den Patienten erleichtert werden. Prof. Mall bedankte sich für die Spende: „Es ist uns ein großes Anliegen, für die oft schwer belasteten Kindern und ihre Familien den Aufenthalt in unserem Haus so angenehm wie möglich zu gestalten. Mit dieser Spende ist es möglich. Dafür herzlichen Dank“.

(881 Zeichen inkl. Leer)

Abdruck honorarfrei. Beleg erbeten.



BU: Theresa Ahlig (2.Vorstand des Vereins Kind im Schatten e.V. – Hilfe für das benachteiligte Kind), Prof. Dr. Volker Mall (ärztlicher Direktor des kbo-Kinderzentrum München, Rudi Greil (1. Vorstand), Susanna Keller (2. Vorstand), Jürgen Lechnich (Schatzmeister) und Alexander Lechner(verwaltungsleiter des kbo-Kinderzentrum München) bei der Spendenübergabe (vlnr.)

Die Kinderzentrum München gemeinnützige GmbH ist ein Tochterunternehmen des Kommunalunternehmens der Kliniken des Bezirks Oberbayern (kbo) und zertifiziert nach DIN EN ISO 9001.

Sitz: München | Amtsgericht München, HRB 176959 | Geschäftsführerin: Dr. Margitta Bormann-Hassenbach | USt-IdNr. DE 262904720
Bankverbindung: Hypovereinsbank AG München · BLZ 700 202 70 · Kontonummer 2979470 · IBAN DE23700202700002979470
BIC: HYVEDEMMXXX

Über das Kinderzentrum München:

Das kbo-Kinderzentrum München besteht aus dem ambulanten Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ) und der Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation. Es ist ein Tochterunternehmen der Kliniken des Bezirks Oberbayern – kbo.

Das Sozialpädiatrische Zentrum (etwa 11.000 Kinder pro Jahr) und die Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation mit 40 Betten (etwa 850 Kinder pro Jahr) sind spezialisiert auf die frühe Diagnostik und Therapie von Entwicklungsstörungen und drohenden oder bereits eingetretenen Behinderungen oder Mehrfachbehinderungen.

Experten mit kinder- und jugendärztlichem, psychologischem, therapeutischem, sozialpädagogischem und heilpädagogischem Fachwissen arbeiten engagiert an individuellen Konzepten der Diagnostik und Therapie auf dem Stand neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse zusammen.

Die Familien werden in die Planung von Diagnostik und Therapie systematisch einbezogen. Wir bieten Familien Beratung, Behandlung und fachliche Begleitung an, um für die betreuten Kinder und Jugendlichen die Integration in die Gesellschaft und damit die Partizipation im Alltagsleben zu erreichen oder aufrecht zu erhalten.

Das kbo-Kinderzentrum München mit seinem Sozialpädiatrischen Zentrum und seiner Sozialpädiatrischen Fachklinik für Entwicklungsrehabilitation widmet sich dieser Aufgabe in Kooperation mit universitären Strukturen seit 1969.

Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de

Pressekontakt

kbo-Kinderzentrum München

Silke Kasapis | Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Heiglhofstraße 63 | 81377 München

Tel.: 089 71009-262 | Fax: 089 71009-276

E-Mail: silke.kasapis@kbo.de | Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de